

Mitteilung an die Bezirksvertretung Dornberg zur Sitzung am 20.04.2023

Unter Bezugnahme auf die Sitzung vom 09.03.2023 und der dortigen Diskussion zum Thema „10 + 1 Bäume“ teilt der Bezirksmanager mit:

Nach Rücksprache mit dem Umweltbetrieb (UWB), würde sich der Baum am besten im Bereich der bestehenden Sitzflächen am Bürgerzentrum einfügen.

Da dort bereits mehrere Sitzmöglichkeiten vorhanden sind und auch die gewünschte Aufmerksamkeit zu dem Thema „Gedenken der Opfer rassistischen Terrors“ hergestellt würde. Des Weiteren sind auch die Kosten geringer, da nur die Ausbaustufe A erforderlich würde (Baum mit Gießring und Info-Stele).

Ein Standort auf dem Friedhof kommt nicht in Betracht, da es sich teilweise um privates Gelände handelt und eine Pflege durch den UWB schwer möglich sei.

(Kartenausschnitt siehe Anlage)

I.A.

Kokemor

Bild mit Markierung:



Detailausschnitt:

